

## Saint-Constant vous invite à une « Soirée en or »

**SAINT-CONSTANT, le 13 septembre 2023** – La Ville de Saint-Constant est heureuse d'annoncer la tenue de la première édition de la *Soirée en or*, une soirée gratuite qui promet d'être mémorable, pleine de magie et de musique. Destinée aux Constantines et aux Constantins de 50 ans et plus, la *Soirée en or* débutera à 19 h, le 5 octobre prochain, au Centre municipal de Saint-Constant.

Au programme, un magicien ambulant vous émerveillera avec ses tours mystérieux, et dès 20 h, un duo de musiciens vous fera danser. Un assortiment de bouchées sucrées ainsi que du thé et du café seront offerts. De plus, un bar payant sera à votre disposition (argent comptant seulement).

« Organisée dans le cadre de la Semaine des aînés, la *Soirée en or* est une occasion de réunir notre communauté et de renforcer les liens qui nous unissent en tant que Constantines et Constantins. C'est une soirée que nous attendons avec impatience, et nous espérons vous y voir en grand nombre », mentionne le maire de la Ville de Saint-Constant, Jean-Claude Boyer.

Nous vous encourageons à revêtir votre plus belle tenue de ville pour cette occasion spéciale. Comme les places sont limitées, assurez-vous de réserver à l'avance en vous inscrivant en ligne au [saint-constant.ca/inscriptions](http://saint-constant.ca/inscriptions).

### **Merci à nos partenaires**

La Ville de Saint-Constant souhaite remercier chaleureusement Madame Christine Fréchette, ministre de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration et députée de Sanguinet et Monsieur Alain Therrien, député fédéral de La Prairie et leader du Bloc Québécois pour leur contribution à l'événement.

– 30 –

### **Source :**

Service des communications  
Ville de Saint-Constant  
450 638-2010, poste 7460  
[communication@saint-constant.ca](mailto:communication@saint-constant.ca)